
第 18回医療安全大会 参加者アンケート 

参加者数：252名 

アンケート回答数：125件 回収率：49.6％ 

 

問１） 特別講演は参考になりましたか？ 

 

問２） シンポジウムは参考になりましたか？ 

 

問３） 最優秀賞チーム活動の紹介は参考になりましたか？ 

 



問４） 所属施設では、多職種で医療安全活動を実践していますか？  

 

問５） 医療安全委員会等に関わっていますか？ 

 

 

問６） 第 18回医療安全大会についてご意見をご記入ください(抜粋) 

特別講演について 

●リーダーシップと医療的安全についての講演がとても勉強になった。リーダーシッ

プの古い考え方を棄て、創発的で柔軟な考え方ができるようなリーダーシップに取

り組んでいきたい。 

●病院内のシステムの整備はもちろんのこと、多職種と話し合いの場を持ち、自分以外

の職種を考えた言動が、患者のための安全行動へと繋がると感じた。 

●心理的安全性を求められている現状の中でしたので相馬先生の講義は非常に参考に

なりました。 

シンポジウムについて 

●誤薬を防ぐ為に他職種の業務の確認をするなど、話を聞くだけでなく実際に見る事

で職種の人では気付けない事に気付き、それが業務の改善・利用者への安全に繋がる

事を聞き、他職種と連携する事の大切さを改めて実感しました。 

 



●他の職種がどのように医療安全に対して対応しているのか、また各々のスキルアッ

プだけでは総合的な安全の向上は難しく、お互いの協力体制が大切な事、再理解でき

ました。 

●今回はシンポジウムに千葉市救急に携わる消防の方が参加されていた。病院という

立場から救急隊の方との接点はあるがその体制について初めて聞くことも多かった。 

全体について 

●医療安全に関する意識向上について、医療を提供する職種がともに学べる機会があ

ることが必要だと思っています。 

●初めて参加しましたが、どの施設も医療安全に対して、真摯に取り組んでいると知る

ことができた。 

●管理職のみならず、スタッフもこのような機会に参加して欲しいです。 

     

問７） 次回の医療安全大会について、どのような開催方法を希望されますか？ 

 

問８） 医療安全大会には、何度目のご参加ですか？ 

 

 


